

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan pembahasan hasil penelitian, maka dapat disimpulkan bahwa Tari Dana dapat dijadikan salah satu alternatif materi pembelajaran seni tari di sekolah umum, khususnya di sekolah menengah pertama. Pada mulanya siswa kurang memiliki sikap apresiatif dalam pembelajaran seni tari, namun setelah diterapkannya metode apresiasi dan materi gerak yang diajarkan sangat sederhana siswa pun bersemangat untuk mempelajari tari tersebut.

Pembelajaran seni tari khususnya Tari Dana memberikan pengalaman baru bagi siswa kelas VII. Siswa sangat senang belajar Tari Dana karena tariannya mudah untuk dipelajari dan bersemangat. Tari Dana dapat memotivasi siswa dalam belajar seni tari Nusantara. Seluruh siswa baik perempuan maupun laki-laki bisa menarikannya.

Dengan demikian penelitian ini memberikan hasil yaitu Tari Dana dapat dijadikan salah satu alternatif materi pembelajaran seni tari di sekolah umum khususnya di sekolah menengah pertama. Selain itu dengan Tari Dana siswa dapat mengetahui seni tradisi dan menumbuhkan rasa cinta terhadap budaya daerah Nusantara.

B. Saran

Dari kesimpulan diatas dalam pembelajaran Tari Dana peneliti dapat memberikan rekomendasi sebagai berikut:

1. Untuk siswa, dapat meningkatkan motivasi siswa dalam mempelajari tari tradisi sehingga menumbuhkan rasa cinta terhadap seni budaya.
2. Untuk guru seni tari, dapat memberikan pengayaan materi pembelajaran yang bervariasi untuk memperbaiki dan meningkatkan pembelajaran seni tari di sekolah umum.
3. Untuk sekolah, diharapkan dapat memberikan referensi dan evaluasi mengenai pembelajaran seni tari di sekolah.
4. Untuk peneliti selanjutnya, disarankan agar menerapkan pembelajaran Tari Dana pada tingkat sekolah lain agar diketahui bagaimana proses pembelajaran ini dilakukan di tingkat dan jenis sekolah yang berbeda. Penelitian ini masih terbuka untuk ditindak lanjuti dengan menggunakan metode dan konsep penelitian yang lain, sehingga dapat diketahui bagaimana penerapan pembelajaran Tari Dana dengan menggunakan metode dan konsep lainnya.